



1. Februar 2012

Neuer Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen

(IVS).- Der Staatsrat hat Victor Fournier zum neuen Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen (DGW) des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit (DFIG) ernannt. Victor Fournier verfügt über eine langjährige Erfahrung im Gesundheits- und Finanzwesen. Er übernimmt einen Teil der Aufgaben von Dr. Georges Dupuis, der in Pension geht. Ab dem 1. Juli 2012 wird Fournier für die Geschäftsführung, die Planung und die Finanzen der Dienststelle für Gesundheitswesen zuständig sein. Die Stelle des Kantonsarztes wird zu einem späteren Zeitpunkt besetzt werden.

Victor Fournier ist gegenwärtig Adjunkt und Chef der Sektion Verwaltung und Finanzen der Dienststelle für Gesundheitswesen. Er ist Inhaber eines eidgenössischen Diploms in Rechnungslegung und Controlling und hat 2009 beim Hochschulinstitut für öffentliche Verwaltung (Idheap) ein Diplom in Management und Politik öffentlicher Institutionen (CeMaP) erlangt. Nach mehrjähriger Erfahrung in der Privatwirtschaft, trat er 2003 bei der kantonalen Ausgleichskasse eine Stelle als Betriebsökonom an. 2005 wurde er zum Chef der Sektion für Verwaltung und Finanzen der Dienststelle für Gesundheitswesen ernannt.

Victor Fournier ist 41 Jahre alt und wohnhaft in Grimisuat. Er ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an Staatsrat Maurice Tornay – 027 606 50 10. Ein Foto finden Sie unter www.vs.ch (Publikationen und Medien).

